Pág. 10 Noticias de la Región

Noticias de la Región

Nº 752 Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación \*https://fmlaregion.com.ar\* La 107.7 única emisora de habla hispana de la región

Viene de Pág. Nº 2

Fue muy comentada la conferencia que brindó sobre La Química y la Vida que diera en la Asociación Médica Bonaerense, cuando ya en 1884 se hallaba con su salud quebrada.

En sus últimos años el Dr. Perón que también poseía vastos conocimientos de botánica se dedicó al cultivo de rosas en su quinta de Ramos Mejía, su colección llegó a ser de acuerdo a los expertos en la materia la más completa de Sud América, la formaban más de 500 variedades.

En 1885 agobiado por su precaria salud se jubila en el cargo de Catedrático de Química, dos años más tarde la Facultad de Ciencias Físico - Matemáticas lo designa miembro académico honorario.

El Dr. Tomás Perón estaba casado con Dominga Duley, modesta de temperamento, rechazaba las exteriorizaciones, prodigándose en cambio a sus alumnos.

Su gran amigo el inglés Guillermo Perkins asoció al Dr. Perón con las grandes figuras de Diego Alcorta y Amadeo Jacques.

Antes de morir, había dispuesto que su sepelio se realizara con sencillez, un rasgo propio de un gran hombre de valores, como lo fue el Dr. Tomás Perón.

Por Manolo Rodríguez

Pág. 3

# HACETE AMIGO DEL JUEZ

Uno de los dichos populares muy utilizados a la hora de hablar de la justicia es HACETE AMIGO DEL JUEZ.

En esta oportunidad es el fiel reflejo de lo que ocurre en la ciudad de A. Korn con una familia muy especial, algo que no ocurre con otros vecinos.

Tiempo atrás, mientras vacacionaban la casa de la familia compuesta por el Dr. Antonio Ernesto Arcuri y Brígida Malacrida, el primero con varios títulos y honores, entre ellos haber sido Pte. Del Ente de Reparación Histórica del Conurbano Bonaerense manejando la frívola suma de 2 millones de dólares diarios le permitió tener hasta las llaves del mismísimo paraíso, y la segunda tres veces Intendente de San Vicente, desde 1995 al 2007.

El matrimonio vive en una coqueta mansión de Seguí al 100 con alarmas, rejas de más de dos metros de altura, tapiada a su alrededor, lo que la hace casi una fortaleza, cuenta además con custodia de la bonaerense las 24 hs, de los 365 días del año, cosa que no ocurre con cualquier vecino del distrito que haya sido víctima de la delincuencia.

Tal situación lleva a preguntar si la vara que utiliza la justicia es la misma para todos, o el haber tenido tantos títulos y contactos vuelca la balanza para el lado de esta familia, que de necesitar seguridad bien podrían contratarla ya que seguramente su situación económica se lo permitirá, de hacerlo dejarían de estar en boca de los vecinos que a diario preguntan \* porqué Arcuri y Brígida tienen custodia policial que la pagamos los contribuyentes y otras víctimas de la delincuencia, incluso de hechos más aberrantes que el que sufrieron ellos no cuentan con ese beneficio"?.



#### **Redes "Beto"**

Redes de pesca, juegos. deportes, contenciones, protecciones de balcones, escaleras y mucho más.

Ruta 210 Km 43 A. Korn
Frente al Polideportivo Municipal Padre Múgica
Comunicate al 02225-424827

## FM La Región

dio **107.7** Tu radi gar Tu luga

Bájate la APP https://fmlgregion.com.gr



Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación \*https://fmlaregion.com.ar\* La 107.7, única emisora de habla hispana de la región Nº 752

Noticias de la Región

#### A. KORN

# BARRIO VILLA COLL DISTURBIOS, DISPAROS, APREHENSIONES Y RUPTURA **DE PATRULLAS**

La aprehensión de dos masculinos de 21 y 36 años que se encontraban vendiendo tomates en el barrio Villa Coll de A. Korn dejó decenas de comentarios en las redes sociales.

Dos videos mostraban los violentos momentos vividos, en ellos se podía apreciar el accionar policial y el de varios vecinos que salieron en defensa de los jóvenes.

Tal situación llevó a nuestro medio a escuchar la otra campana, la policial.

Para tal contactamos a una fuente fidedigna que nos facilitó importante material.

Tomamos conocimiento que todo habría comenzado cuando personal del Comando de Prevención detuvo el móvil para identificar a dos masculinos que se encontraban vendiendo tomates en la vía pública, tornándose agresivos contra los oficiales, profiriendo improperios de todo tipo y amenazas.

Mientras esto sucedía, decenas de vecinos salieron en defensa de

los vendedores, teniendo que solicitar refuerzos ante la turba humana que bregaba para que no los apresaran.

Con la llegada de refuerzos los ánimos se caldearon, aún más, saliéndose de control.

Por un lado arrojaban todo tipo de elementos contundentes contra el personal policial y los vehículos oficiales, por el otro para cuidar sus integridades físicas y bienes utilizaron sus escopetas con cartuchos antitumultos para controlar la situación y huir del lugar bajo una lluvia de piedras.

Más de una vez criticamos el accionar policial, situaciones similares pero sin agresión hacía la fuerza policial nos permiten escribir contra los uniformados que no dejan ganarse el mango a quienes venden en la vía pública, en esta oportunidad dejamos al libre albedrío el pensamiento de cada uno de los lectores.

Tan importante es dejar trabajar a los vendedores ambulantes, cómo respetar el trabajo de los servidores públicos, pero lo que no podemos entender es la agresión física a las autoridades y la ruptura de las patrullas que son un bien de la sociedad.





### NO SE OLVIDEN DE TEHUEL

Desde el 11 de Marzo del 2021, pasados tres años de su desaparición física hay una familia que no tiene consuelo.

Responsables que están al frente de la investigación, háganse cargo y honren el puesto que ostentan, encuentren a Tehuel De La Torre.



MAX Agencia Hípica

Av. Pte. Perón 4851 Alejandro Korn

Nº 752 Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación \*https://fmlaregion.com.ar\*1a107.7 única radio de habla hispana de la región

VAMOS A PUNTA INDIO

DOS DIAS DE PLAYA 🕰 📞 Y NATURALEZA 🌴 🛕 \$ 7 F

Sábado 8 y Domingo 9 de febrero.

Salimos el sábado 8 de A. Korn a las 07 hs de Ruta 210 frente al Polideportivo Municipal, regreso domingo 9 a las 22 hs aproximadamente.

Apúrate a reservar tu asiento 🚎

Valor \$25,000

Lugar para acampar, lleva tu carpa.

Para más información a los teléfonos 1132595287 /1158947683









